

Empresa de Maestranza industrial local Equipment Solutions Chile SPA inaugura nuevas instalaciones operacionales para impulsar el desarrollo productivo de Atacama

El evento contó con la participación de autoridades regionales que valoraron el impulso que la empresa brinda con este nuevo paso al desarrollo económico del territorio.



Equipment Solutions SpA, empresa 100% atacameña, dedicada a la maestranza industrial, incluyendo ferretería, transportes y arriendo de maquinarias, reparación de componentes, entre otros aportes, que ayudan a la minería local y muchos otros rubros productivos regionales, celebró ayer un importante hito, la inauguración de su nuevo centro operacional, instalaciones ubicadas en la Panamericana Sur N° 1267, en el sector El Palomar de la ciudad de Copiapó.

Esto representa un nuevo impulso no solo para la empresa, que ahora cuenta con modernas instalaciones para desarrollar su actividad, sino que además, significa un gran aporte al fomento del desarrollo económico de Atacama.

Al respecto, el gerente general de la empresa, Nelsón Vásquez, dijo:

“Hoy estamos en las nuevas instalaciones de Equipment Solutions Chile SPA, muy felices de estar inaugurando nuestras nuevas dependencias, es un hito muy importante para nosotros, que queremos dar a conocer a nuestros clientes, proveedores, y la comunidad, muy felices de poder recibir hoy a la gente”.

“Nos dedicamos a varios rubros, maestranza industrial, ferretería industrial, servicio de restaurantes, transportes y arriendo de maquinarias, reparación de componentes, y diversas cosas, llevamos en esto desde 2016, nos acercamos a los 10 años en el mercado, empezamos pequeños, como toda empresa, y hoy estamos felices de este crecimiento que es muy significativo para nosotros, y esperamos tener muchos logros más en el futuro”, agregó.



Presente en la instancia, el SEREMI Vocero de Gobierno, Sebastián Fergadiotti, señaló:

“Este es un hito muy trascendental, la inauguración de estas instalaciones, de este equipo de mastranza, que es local, como Gobierno de Chile, destacamos eso, porque la capacidad económica y productiva de la región de Atacama, se ve reflejada, contraponiéndose al pensamiento pesimista de cómo está la realidad económica de nuestro país, vemos empresas locales que generan empleo, teniendo interacción con otros actores, vemos otras marcas que se articulan acá, incluyendo proveedores locales, entonces, se ve esa capacidad articuladora, que las voluntades aunadas para empujar el desarrollo de Atacama,

están puestas por el bien común de la gente de nuestra región, también nos llena de orgullo ver a gente joven impulsando esto, gente que se ha educado en Atacama, en los establecimientos públicos de nuestra región, en los liceos técnico profesionales, para entregar su aporte en espacios tan importantes como este, una mastranza que entrega apoyo a sectores tan importantes como la minería, lo que da cuenta del trabajo integrado de la educación con un mercado laboral dinámico, y el fomento que deben dar las personas jóvenes a esto, esta capacidad, para ello, tenemos que ponernos todos a disposición, para tener buenos resultados en la región de Atacama, que sabemos, se están materializando”.

